

## Verkaufsoffener Sonntag

Den Sonntag konnten die Mutterstadter gemütlich beginnen: Ab 10 Uhr wurde am Rathausplatz bewirtet und für die Kinder gab es Ponyreiten.

Ebenfalls ab 10 Uhr präsentierten die Oldtimerfreunde Dannstadt und Umgebung Oldtimer-Traktoren in der Ludwigshafener Straße. 13 Stück gab es zu sehen, jeder mit einem Steckbrief versehen. Teilweise stammten sie aus der Zeit vor 1950. Es war auch erlaubt, einmal Platz zu nehmen. Als Höhepunkt wurde um 15 Uhr die Glühkopfstartung eines Lanz-Bulldogs vorgeführt.



Um 12 Uhr erfreute die Blaskapelle Mutterstadt mit einem Mittagskonzert.

Ab 13 Uhr war es dann wieder soweit: Die Mutterstadter Geschäfte öffneten ihre Türen, um mit Angeboten und Aktionen ihre Kunden zu locken. Zwischen Kreuzung und Fußgönheimer Straße war die Straße gesperrt, so dass ungestört gebummelt werden konnte.

Die Alte Zunft und das Café Tiffany bewirteten draußen in der Sonne. Bei Modehaus Hellmann konnte auch vor der Tür eingekauft werden bei Rabatten bis 50 Prozent.





Augenoptik Horst bot ein Glücksrad, die Einnahmen werden gespendet. Außerdem gab es Sonnenbrillen zum halben Preis sowie 10% Kerwerabatt. Die Buchhandlung Nax präsentierte einen Bücher- und Geschenkeflohmkt, fehr Mode und Kosmetik lockte mit reduzierter Sommerware, der Mountain Shop gab auf alles 10% Kerwerabatt sowie auf alle Kinderteile 30% und die Kids konnten bei einem Ballonwettbewerb teilnehmen.



Limper Goldschmiede verlegte einen Teil ihrer Verkaufsfläche auf die Straße mit vielerlei Schnäppchen. Beim Reisecenter Mutterstadt gab es Sekt, Knabbereien und ein Glücksrad sowie Urlaubsschnäppchen.

Das Schuhhaus Magin bot im Freien teilweise um die Hälfte reduzierte Schuhe und Taschen an.



Die Autohäuser Henzel, HEMA und Oster stellten ihre Wagen aus und boten Gelegenheit, auch einmal Platz zu nehmen. Das Autohaus Henzel stellte dabei den neuen Scirocco vor.



10 Prozent Kerwerabatt bot auch RaumDecor Elke Herrmann, außerdem hatte man die Designerin Claudia Henao mit ihrer Schmuckkollektion eingeladen.



Brillen-Bott warb mit günstigen Gleitsichtgläsern sowie Sonnenbrillen und Vorteilsschecks. Es informierte außerdem die Rathaus-Apotheke und die Bürgerstiftung Mutterstadt.



Der AC Mutterstadt warb mit seinen Jugendgewichthebern und ließ jedermann beim Bankdrücken seine Kräfte messen. Bei der Jugendfeuerwehr konnte wieder gesichert auf Kisten in enorme Höhen geklettert werden.

Der Hofladen Magin präsentierte Erbacher Müsli- und Dinkelprodukte sowie die Suppen und Soßen von wela, Floristik Tanja Frey gewährte Kerwerabatt.





Vor der Neuen Pforte wurden zirka 25 historische Motorräder präsentiert, die Besitzer aus dem Freundeskreis der Oldtimer-Motorräder gaben gerne Auskunft.

Um 14 Uhr unterhielt das Kerwe-Jahres-Skat-Turnier des Skat-Clubs "Schelle As" in der Neuen Pforte und ab 18 Uhr sorgte die Showband "Midnights" für Hochstimmung im Festzelt und bescherte den Gästen einen gelungenen Abend.



Montags luden die Mutterstadter Betriebe zum Frühschoppen ein. Um 16.30 Uhr fand dann das 27. Kerwe-Radrennen statt, bevor es um 18.30 Uhr im Festzelt wieder hoch her ging: Grand Malör sorgte für RambaZamba und brachte zum Kerweabschluss noch mal Stimmung nach Mutterstadt.

*(Amtsblatt vom 04. September 2008)*  
*(Text: Sina Müller, Bilder: Gerd Deffner)*